
平成１９年９月 教育研究評議会議事録 

 
Ⅰ．日 時：平成１９年９月１３日（木）１４時００分～１５時２０分 

 

Ⅱ．場 所：柏の葉キャンパス シーズホール 

 

Ⅲ．出席者：古在学長，福島，宮崎，天野，安田，齋藤各理事 

      三浦，新藤，廣井，徳久，堀江，森，野口，菊池，三宅（明），小林，山本，

西尾，伊勢崎，上野，北村，山内，嶋津，三宅（洋），西村，尾形，中澤，

野村，辻，中谷，石川，正木，小倉，木庭，落合，三橋各評議員（３６名） 

  陪 席：木南監事，長尾機構長 

（欠席者：田村，遠藤，河野，三上，西野） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

 １．平成２０年度非常勤講師任用計画の目標時間数について 

学長から，平成２０年度非常勤講師任用計画の目標時間数について審議願いた

い旨提案があった後，安田理事から資料１に基づき説明があり，審議の結果，了

承された。なお，目標時間数を超える場合は，理由書を９月中に提出願い検討し

たいとの補足説明があった。 

 

 ２．公的研究費の適正な取扱いについて 

学長から，公的研究費の適正な取扱いについて審議願いたい旨提案があった後，

福島理事から資料２－１，２－２及び２－３に基づき説明があり，審議の結果，

了承された。 

 

Ⅵ．報告事項 

１．平成１７～１８年度決算及び１９年度予算配分等の内訳について 

    学長から，平成１７～１８年度決算及び１９年度予算配分等の内訳について資料

３に基づき説明があった。 

 

２．教育・研究プロジェクト採択一覧（平成１９～１７年度）について 

    学長から，教育・研究プロジェクト採択一覧について資料４に基づき説明があっ

た。 

 

３．工学部学科改組・教育学部養護学校教員養成課程の名称変更について 

    安田理事から，工学部学科改組・教育学部養護学校教員養成課程の名称変更につ

いて，資料５－１，５－２及び５－３に基づき報告があった。 

 

４．普遍教育授業担当分担について 

    宮崎理事及び北村普遍教育センター長から，普遍教育授業担当分担について資料

６に基づき説明があった。 



  

 

５．オープンリサーチ２００７について 

    産学連携・知的財産機構 菱田教授から，１０月６日（土）に開催する千葉大学

オープンリサーチ２００７の概要について，資料７に基づき報告があった。 

 

６．千葉大学亥鼻イノベーションプラザについて 

    産学連携・知的財産機構 中谷教授から，亥鼻イノベーションプラザへの入居状

況並びに１１月７日（水）に開催するオープニングセレモニーについて，資料８に

基づき説明があった。 

 

７．平成１９年度千葉大学オープンキャンパスに関するアンケートについて 

    宮崎理事から，同アンケートの集計結果について資料９に基づき報告があった。 

 

８．平成１９年度千葉大学秋季オープンキャンパスプログラムについて 

    宮崎理事から，千葉大学秋季オープンキャンパスプログラムについて資料１０に

基づき報告があった。 

 

９．２００７イノベーションジャパンへの出展について 

    産学連携・知的財産機構 菱田教授から，９月１２日（水）～１４日（金）に開

催する２００７イノベーションジャパンの日程並びに本学からの出展者等につい

て，資料１１に基づき報告があった。 

 

１０．大学間交流協定の締結について 

    天野理事から，ウダヤナ大学（インドネシア）と大学間交流協定の締結並びに中

国農業大学と特別な大学院博士課程学生交流の覚書の調印について，資料１２に基

づき報告があった。 

 

１１．部局間交流協定の締結について 

    天野理事から，部局間交流協定の締結について資料１３に基づき報告があった。 

 

１２．第５６回関東甲信越地区大学体育大会について 

    学生部長から，第５６回関東甲信越地区大学体育大会の結果について資料１４に

基づき報告があった。 

 

１３．シリーズ「高大連携」への提言 １０年目を迎える高２からの「飛び入学」 

  上野先進科学研究教育センター長から，文部科学教育通信に掲載された同シリー

ズについて資料１５に基づき報告があった。 

 

１４．その他 

（１）大学機関別認証評価訪問調査実施スケジュールについて 

 企画政策課長から，実施スケジュール及び訪問調査にあたり各部局への依頼事項

について，資料に基づき説明があった。 

 

（２）第１回高校生理科研究発表会について 

上野先進科学研究教育センター長から，９月２９日（土）１０時から開催する高



  

校生理科研究発表会（自然科学総合研究棟１階大会議室）の案内があった。 

 

（３）その他 

① 天野理事から，欧州の大学事情等に詳しいロンドン在住の山田（直）特任教授が

近々来日するので，欧州の大学との交流に関する問題等を抱えている部局等があれ

ば資料等を用意できる。なお，後日詳細は国際課からお知らせするとの連絡があっ

た。 

 

② 学長から，次回（１０月１８日（木））の教育研究評議会は，医学部附属病院３

階第三講堂で１４時３０分から開催するとの連絡があった。 

 

議事終了後，山本医学薬学府長から，医学薬学府の大学院生が亥鼻キャンパス内

で起こした傷害事件の顛末報告と陳謝があった。 
 
 

                              以 上 


